

# F Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia  
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia  
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia



Acto de presentación

Nacional, la tienda del Centro. Amaya Hernández presentaría la Memoria de un Espacio a través de hologramas, el palomar que fue de la antigua casa familiar de Buitrago. Isidoro Valcárcel presentó Dicotomía una invitación a la reflexión sentados en unas sillas.

Por la tarde Belén Cueto presentó Seguimos Esperando, en rechazo "al olvido de las víctimas de la Guerra Civil".

También pudimos seguir la actividad de performances con el artista convertido en su obra o la videoinstalación de Greta Alfaro In Ictu Oculi una llamada de atención sobre cómo nos comportamos a veces los humanos", explicó Lila Insúa, comisaria de la Presentación con Dalmau.

El Desierto, de "Los Torreznos" Rafael Lamata y Jaime Vallau-re, que fueron representantes de España en la Bienal de Venecia de 2007, representó con mucho humor el juego de hacer que conduces un coche e imitas su sonido. "Representa a dos tipos que cruzan el desierto en su vehículo y acaban sacando el animal que llevan dentro", explicó Lamata.

Otros artistas participaron con las más diversas y sorprendentes y creativas actividades.



"El Desierto" de Los Torreznos en "Convidados"



Dinasio Cañas con sus familiares infantiles

Llegada la tarde y la hora de las despedidas, Pepe Buitrago manifestó haberse reencontrado con sus raíces, sabiendo que ahora que está el Centro creado, "toca hacer otras muchas cosas". Todo un camino por delante

## Nuestra Plaza Mayor enclave elegido por el Club Seat 131

El Club Nacional Seat 131 eligió nuestra emblemática Plaza Mayor para exhibir la II Concentración de coches modelo Seat 131 y 132, recorriendo diversos puntos de La Mancha como las Lagunas de Ruidera, La Solana y nuestra ciudad.

Se trata de una concentración formada por un considerable grupo de apasionados del motor clásico, procedentes de lugares dispares tanto como de Palma de Mallorca, Barcelona, Orense o Madrid.

Este evento forma parte del programa de actividades de la Concejalía de Cultura y Turismo coordinada por José Francisco Valverde, el cual en el Salón de Plenos hizo entrega al presidente del Club, Jesús Moreno Corona, de unas guías turísticas y unas estatuillas de Cervantes como recuerdo por su paso por El Lugar de La Mancha.

Por su parte Valverde, manifestó que este tipo de espectáculos, además de entusiasmar a los aficionados, pueden enriquecer y llamar al turismo, motor de economía para cualquier municipio.

El Presidente del Club agradeció la gran acogida recibida y

declaró en nombre de todos que se habían sentido "encantados con Infantes". La velada la terminaron en el Santuario de Ntra. Sra. de la Antigua.



Aspecto de la concentración

# EXCAVACIONES MARTÍNEZ

Diego Martínez Valero

c/ Fuente, 29 - Teléfs.: 926 361 923 / 677 094 307  
VILLANUEVA DE LOS INFANTES



EXCAVACIONES Y DERRIBOS - MOVIMIENTO DE TIERRA - TRABAJOS DE MARTILLO - TRANSPORTES